

Mayo 15, 2017 El gobierno neuquino asignó al desarrollo de infraestructura de faena e industrialización de subproductos pecuarios un monto de 200 millones de pesos.

La inversión se realiza en el marco del Proyecto Pecuario, e incluye construcción, remodelación y ampliación de mataderos; compra de equipamiento; y construcción de sistemas de tratamientos de efluentes y freatímetros. Los fondos provienen del Programa de Servicios Agrícolas Provinciales (Prosap), y los ejecuta el ministerio de Producción y Turismo.

Con la inversión se busca 'contribuir al aumento de la oferta de la producción pecuaria provincial, mejorando la competitividad de la cadena y preservando el medio ambiente, para lograr un adecuado abastecimiento de carnes, tanto en el mercado interno como externo'.

Mayo 15, 2017

El gobierno neuquino asignó al desarrollo de infraestructura de faena e industrialización de subproductos pecuarios un monto de 200 millones de pesos. La inversión se realiza en el marco del Proyecto Pecuario, e incluye construcción, remodelación y ampliación de mataderos; compra de equipamiento; y construcción de sistemas de tratamientos de efluentes y freatímetros. Los fondos provienen del Programa de Servicios Agrícolas Provinciales (Prosap), y los ejecuta el ministerio de Producción y Turismo.

Con la inversión se busca 'contribuir al aumento de la oferta de la producción pecuaria provincial, mejorando la competitividad de la cadena y preservando el medio ambiente, para lograr un adecuado abastecimiento de carnes, tanto en el mercado interno como externo'.

En una primera fase, se apunta a la intensificación e integración de las producciones caprinas, ovinas, bovinas y cérvidas. Esta acción se concreta con capacitaciones, encuentros y mesas participativas; con el servicio de extensión rural; y con acciones relacionadas con el fortalecimiento de la Estación Agro Zootécnica de Campana Mahuida y el Laboratorio de Genética Animal.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)